

# News Release

## Panitia Mantapkan Persiapan Mubes II Kerukunan Keluarga Luwu Timur di Makassar

Updates. - [SULSEL.NEWSRELEASE.ID](https://SULSEL.NEWSRELEASE.ID)

May 19, 2024 - 06:08



MAKASSAR - Persiapan pelaksanaan Musyawarah Besar II Kerukunan Keluarga Luwu Timur (KKLT), organisasi para diaspora dari Kabupaten Luwu Timur yang berada di Makassar dan sekitarnya, terus dilakukan.

Hal tersebut diketahui saat panitia pelaksana menggelar rapat koordinasi bertempat di Pantai Indah Bosowa (PIB) Kawasan Tanjung Bunga, Kecamatan Mariso Kota Makassar, Sabtu, 18 Mei 2024.

Rapat yang dihadiri langsung oleh Ketua KKLТ Prof drg Mansjur Nasir yang sekaligus bertindak sebagai tuan rumah itu, membahas berbagai persiapan teknis panitia.

"Secara umum adalah evaluasi teknis persiapan Mubes. Juga memastikan bahwa Halalbihalal yang sedianya menjadi rangkaian kegiatan, akhirnya ditiadakan karena sejumlah pertimbangan," ungkap Ketua Panitia Pelaksana, Muhammad Nur Muin kepada media ini.

Menurut Nur, Halalbihalal atau semacam forum silaturahmi warga Lutim di Makassar disepakati baru akan dilakukan pada saat pelantikan dan rapat kerja pengurus baru KKLТ hasil Mubes nantinya.

"Kalau HBH Insya Allah nanti sekalian saat pelantikan dan rapat kerja pengurus KKLТ yang baru terpilih. Pertimbangan utamanya karena saat ini kita di Luwu Raya tengah berduka atas bencana terutama banjir yang menimpa Luwu maupun Luwu Utara," ungkap dia.

Selain itu, Mubes yang sebelumnya telah dijadwalkan pada 23 Mei 2024, dimundurkan jadwalnya pada penghujung bulan Mei 2024 ini.

"Iya, ada penyesuaian terkait jadwal kegiatan merujuk pada agenda Pak Ketua KKLТ dan juga jadwal Pak Bupati Lutim Kanda Budiman. Kalau semuanya sudah fix baru akan kita umumkan tanggal defenitifnya, tapi Insya Allah tetap di akhir bulan Mei ini dan tetap di Makassar," beber mantan Ketua Pengurus Pusat Ikatan Pelajar Mahasiswa Indonesia Luwu Timur (PP-IPMALUTIM) itu.

Sementara itu Ketua KKLТ Prof drg Mansjur Nasir mendukung sepenuhnya kerja kepanitiaan agar pelaksanaan Mubes II KKLТ dapat berjalan sukses dan lancar.

"Insya Allah kita akan dukung sepenuhnya. KKLТ adalah paguyuban yang dulu kita perjuangkan terbentuknya bersama sejumlah sesepuh warga Lutim di Makassar, maka harus kita jaga eksistensinya," jelasnya.

Dirinya berharap, Mubes nanti dapat diikuti secara maksimal oleh warga diaspora Kabupaten Luwu Timur yang ada di Makassar dan sekitarnya.

"Mudah-mudahan (Mubes) bisa ramai dan banyak tokoh serta warga Lutim di Makassar yang bisa hadir. KKLТ ini harus terus kita jaga dan kita kembangkan terutama dengan mulai melibatkan para generasi muda. Mohon dukungan dari semua pihak," harapnya.

Hadir dalam pertemuan tersebut tokoh masyarakat Lutim yang juga pengurus KKLТ, Baharuddin Solongi dan Asri Tadda. Keduanya juga merupakan Steering Committee Mubes II KKLТ.

Selain itu juga tampak tokoh perempuan dari Luwu Timur Hj Helmy Yulianti Kasim dan Ketua PP IPMALUTIM Haikun Candra beserta yang lainnya. (\*)